

ABSTRAK

Hendra Fauzi Ramdani : Hubungan Dukungan Sosial Teman Sebaya Terhadap Psychological Well Being Pada Mahasiswa Angkatan 2020 Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung

Mahasiswa angkatan 2020 Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung saat ini memiliki tantangan lebih didalam upaya memenuhi kebutuhan *psychological well-being* nya, yang mana pada saat ini Negara Indonesia sedang mengalami situasi pandemi *COVID-19* atau *Corona Virus Deaseas 2019*. Dan *curiosity* merupakan salah satu aspek yang mempengaruhi perkembangan *well-being*. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan penelitian yang bersifat kuantitatif, Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian korelasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan Interval kelas dukungan sosial mahasiswa psikologi angkatan 2020 UIN Sunan Gunung Djati Bandung memiliki tingkat Dukungan Sosial rendah sebanyak 6 orang, kategori sedang 59 orang dan 2 orang untuk kategori tinggi. dengan perolehan persentase rendah sebesar 9%, sedang 88% dan 3% untuk kategori tinggi. Sedangkan tingkat *psychological well-being* kategori sedang 63 orang dan 4 orang untuk kategori tinggi. dengan perolehan persentase 94 % sedang dan 6 % untuk kategori tinggi.

Tingkat validitas dan reabilitas Dukungan Sosial dan *psychological well-being* adalah 100%. nilai Dukungan Sosial Cronbach's Alpha 0,834 > 0,60 dan nilai Cronbach's Alpha *psychological well-being* adalah 0,719 > 0,60. maka sebagaimana dasar pengambilan keputusan dalam uji reliabilitas di atas, dapat disimpulkan bahwa semua item pertanyaan angket untuk variabel adalah reliabel atau konsisten.

Pada uji normalitas diketahui bahwa uji yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji One Sample Kolmogorov-Smirnov Test. hasil uji statistik terhadap penyebaran data hasil dengan teknik One sample Kolmogorov-Smirnov Test. Dari tabel tersebut nampak bahwa taraf kepercayaan 5% (asympt. Sig. 2-tailed) adalah 0,479. berdasar perhitungan peluang kesalahan 5% maka $p > 0,05$ atau $0,479 > 0,05$. Jadi terdapat hubungan Dukungan Sosial dengan psychological well-being. Pada uji korelasi menunjukkan bahwa hubungan Dukungan Sosial dengan psychological well-being. terdapat koefisien korelasi (r) sebesar 0,495 dengan signifikansi 0,085. Hal tersebut berarti bahwa ada korelasi positif antara Dukungan Sosial dengan psychological well-being dan hasil perbandingan r hitung dengan r tabel lalu interpretasikan sesuai kriteria pengujian. Diketahui $r_{hitung} = 0,495$ dan $r_{tabel} = 0,165$. maka artinya terdapat hubungan positif antara Dukungan Sosial dengan psychological well-being pada mahasiswa fakultas psikologi angkatan 2020 Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Kata kunci :Curiosity , psychological well-being